



BONUS MAMME 2026

SCOPRI COME FUNZIONA IL SOSTEGNO ECONOMICO PER LE LAVORATRICI MADRI

COSA CAMBIA

Nel 2026 il contributo economico passa da 40 a **60€ per ogni mese lavorato nel 2026**, fino a un massimo di 720€ erogato a dicembre in un'unica soluzione.

A CHI SPETTA

- Lavoratrici dipendenti (non domestiche)
- Lavoratrici autonome iscritte alla Gestione Separata
- Lavoratrici parasubordinate iscritte alla Gestione Separata (es. co.co.co.)
- Con reddito fino a 40.000 € annui
- Madri di almeno 2 figli, con il più piccolo fino a 10 anni
- Oppure madri di almeno 3 figli, con il più piccolo fino a 18 anni (con contratto autonomo o a termine)



Sono escluse le lavoratrici madri con contratto a tempo indeterminato e almeno 3 figli (che continuano con l'esonero contributivo fino a 3.000€ annui) e le lavoratrici domestiche

Attenzione: per **madri minorenni o incapaci di agire** domanda a cura del genitore/ tutore



ASPETTA A FARE DOMANDA!



Bisogna attendere che l'INPS metta a disposizione la procedura telematica

HAI DIRITTO AL BONUS MAMME?

Ti aiuteremo a capire se hai i requisiti e, quando sarà possibile, a presentare la domanda.

Cerca la sede INCA più vicina a te

Per ulteriori informazioni consulta
www.inca.it e www.cgil.it

